

Se desacelera generación de empleo (El Reforma 05/08/10)

Se desacelera generación de empleo (El Reforma 05/08/10) Según las cifras, entre octubre del 2008 y julio de este año todavía existe una caída de 35 mil 484 plazas formales. Foto: Archivo El mayor nivel mensual de este año se tuvo en febrero, cuando se crearon 128 mil plazas formales REFORMA / Redacción Ciudad de México (5 agosto 2010).- La creación de empleo crece, pero a un ritmo menor de lo que lo hizo en los primeros meses del año. Mientras que en el primer semestre se crearon en promedio 85 mil 562 empleos cada mes, en julio fueron 45 mil 697, según datos oficiales. El mayor nivel mensual de este año se tuvo en febrero, cuando se crearon 128 mil plazas formales, y a partir de ahí empezó el descenso. Según expertos, la desaceleración se explica por la economía de Estados Unidos. "La recuperación del sector automotriz, íntimamente ligado a la demanda de EU, permitió la recuperación del empleo formal en la primera mitad del año. "No obstante, la economía en EU dejó de crecer al ritmo que lo venía haciendo, con lo que las contrataciones en México se vieron mermadas", dijo Clemente RUIZ, catedrático de la UNAM. Advirtió que para el resto del año no se tendrá la misma generación de puestos formales, pues esta creación sólo se ha basado en la dependencia del sector manufacturero de exportación, ya que el mercado interno no se ha recuperado. Brígida García, experta laboral del Colegio de México, indicó que la desaceleración de las plazas es un indicio de que la economía no se ha recuperado y que el mayor rezago se observará en los siguientes meses. El dato a julio fue dado a conocer en Los Pinos por el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero y el de Economía, Bruno Ferrari, posteriormente, por separado, el titular del Trabajo, Javier Lozano, reconoció que la creación de empleo es insuficiente. Ante legisladores, reconoció que a pesar de los buenos resultados de las últimas semanas en el mercado laboral, los logros son insuficientes e insatisfactorios. "Ni siquiera hemos alcanzado el máximo histórico de empleos que teníamos en octubre de 2008, antes de la crisis. En aquel momento teníamos 14 millones 475 mil 835 puestos de trabajo", reconoció. Según las cifras, entre octubre del 2008 y julio de este año todavía existe una caída de 35 mil 484 plazas formales. Por su parte, Ferrari, de Economía, dijo que se tienen 33 mil 289 millones de pesos en el Fideicomiso México Emprende, para apoyar a las Pymes, fomentar cadenas productivas y reducir los costos de la apertura de nuevos negocios. Además, agregó, se constituyó un fondo de garantías que detonará créditos por mil 500 millones de pesos para 800 proveedoras de la industria petrolera. Con información de Verónica Gascón, Mónica Ramírez y Arturo Rivero.